



廿日市市立佐伯中学校 令和7年度

【自律】学校だより

ホームページ <http://www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/>

学校教育目標：「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」

12月号(No.27)

令和7年

12月22日(月)

タイ王国との交流

12月11日の3・4時間目、広島県教育委員会主催の「英語で教室から世界とつながる」プラットフォーム事業として、2年生がタイ王国の中学生とリアルタイムのオンラインで交流しました。この事業は、昨年度のうちに佐伯中が応募し、県内の20校に選ばれて今回の実施となりました。2年生の皆さんにとって、とても貴重な経験となったのではないでしょうか。

先月、校長先生が相手の学校の先生へ英語で挨拶した時、とても緊張したと言っておられましたが、今日の生徒の皆さんには、とても積極的にコミュニケーションをとっていたと感じました。交流内容は、英語での自己紹介や自国文化の紹介を中心でした。分からぬ言葉があっても、周りの先生に助けを求めたり頼ったりすることなく、自分たちで解決していました。その様子を見守っていた県教委や市教委の先生方が、生徒の皆さんの姿をとても褒めておられました。

ある生徒は「最初は緊張したけど、相手が優しく聞こうしてくれて、自分の英語が通じてうれしかった。」と感想を述べ、また別の生徒は「自分が伝えたいことを英語で話して、それが相手に伝わった時は本当にうれしかったです。もっと英語が話せるようになりたいです。」と感想を述べていました。

2年生は先月の修学旅行の時に外国人の方へインタビューし、英語でコミュニケーションをっていました。その時の相手は観光中の大人だったので、声をかけることから苦労があったと思います。今回は、同世代の中学生なので少し気持ちが楽だったかもしれません。これらの経験をとおして、さらに英語を学ぶ意義を実感したのではないでしょうか。

生徒が主役となって、様々な活躍をしていることを先生たちは嬉しく思っています。



交流の様子（2年1組）



交流の様子（2年2組）



交流の様子（2年2組）

吉和中との交流

12月11日と12日の5時間目、2年生が家庭科の授業で吉和中学校の2年生とオンラインで交流しました。テーマは「地域の行事食（郷土料理）について」でした。各班の発表は約2分でしたが、お互いに感想も述べながら楽しく交流できました。



交流の様子（2年1組）



交流の様子（2年1組）



交流の様子（2年2組）

剣道（保健体育）

11月下旬から、1年生と2年生の保健体育で、特別非常勤講師の井村誠治先生に剣道のご指導をいただきました。井村先生は元校長先生で剣道の有段者でもあります。生徒は、剣道の授業がとても楽しかったと日誌に書いていました。井村先生、寒い中にも関わらず「剣道のすばらしさ」を教えていただきありがとうございました。



面打ちのテスト（1年生）



防具を付けて（2年生）



けいこ中（2年生）

生徒会執行役員 決まる

12月15日の朝、新しい生徒会執行委員が発表されました。冬休みのリーダー研修会を経て、3学期から実働します。生徒会長の稻井さんを中心に昨年から引き続いて執行委員を務める平下さんや、1年生として加わる柏尾さんにも期待をしています。

副会長	藤田 優美 さん	副会長	平下 韶月 さん
学級委員長	清水 陽向 さん	文化体育委員長	齊藤 迅 さん
保健委員長	中島 唯智 さん	環境委員長	岩見 美空 さん
図書委員長	柏尾 幸希 さん		

新しいメンバーで、佐伯中をリードしていってください。よろしくお願いします。